

関係各位

2020年8月23日

## 新型コロナウイルス感染者に関するお知らせ(最終報)

この度は、株式会社ユニマツ リタイアメント・コミュニティ(本社:東京都港区 代表取締役社長 中川清彦)が運営する介護施設「足立ケアコミュニティそよ風」(以下、「同施設」)において新型コロナウイルス感染者が集団発生し、お客様及びお客様のご家族、関係する皆様に、多大なご迷惑とご心配をおかけしておりますことを、心よりお詫び申し上げます。

引き続き当社としての責務を果たすと同時に、感染された方々の一刻も早いご回復を心よりお祈り申し上げます。

### 【これまでの経緯と現在の状況】

※本日までの経緯については、「新型コロナウイルス感染者に関するお知らせ(第12報)」(7月25日付)をご参照下さい。

当社はこれまで所管である足立保健所と常に連携しつつ、またお客様やそのご家族のご理解とご協力を得ながら、本件について早急に感染の全容把握と実効性のある感染拡大防止策を講じてまいりました。

PCR検査にあっても、同施設のお客様及び社員全員を対象に、速やかに検査を実施できる体制の整備並びに関連の手配を行い、7月25日(土)までに全ての結果が判明致しました。

その後の新規感染者はおらず、保健所の指導の下、受け入れ人数を制限することで7月29日(水)よりデイサービスを小規模にて再開しておりましたが、8月17日(月)からは通常通り、定員までの受け入れを再開しております。

### 【検査結果の概要】

- ・ 同施設における感染者数の合計は、32名となっております。
- ・ 感染経路等につきましては所管である足立保健所とも連携しておりますが、感染源の特定には至っておりません。

また所管である足立保健所と連携を図り対応を進めており、今後も感染拡大防止策を実施しておりますので、直接保健所へお問い合わせ頂くことはお控えください。

お問い合わせは、当社ホームページ右上の【お問い合わせ】よりお願いいたします。

これまで、地域の方々からの温かいお言葉や励まし、外部の方々からのご寄付のご相談など、本当に多くの方に支えられ、この日を迎えることができました。

引き続き、感染防止に努めるとともに、介護事業者としての責務を果たして参る所存です。

この度は、皆様に多くのご心配、ご迷惑をおかけし大変申し訳ありませんでした。

引き続きご支援・ご愛顧のほど、何卒よろしくお願いたします。

以上